

9/9 秋の里山で花開くダリア

1,200株が彩る、ダリヤ園がオープン!

黒川地区に位置する「黒川ダリヤ園」が今年もオープンしました。11月6日(日)まで、約450品種のダリアを楽しむことができます。



8/23 全国で準優勝と3位

レスリングで準優勝と3位入賞を市長に報告

1,594人が出場した全国少年少女レスリング選手権大会。各級で準優勝に輝いた松本千奈都さん、花盛奏太さん、花盛陽色さん、3位入賞した森日我さんが表敬訪問し、早くも来年の優勝に向けた意気込みを語りました。



8/22 少林寺拳法で全国大会へ

日々の練習で培った、兵庫・大阪で優勝の実力

大阪府民大会で優勝した川内雄斗さんと、兵庫県大会で優勝した谷口礼さん、木戸奏さん、岡田芳奈さんの4人が表敬訪問。市長は「一生懸命練習を続けてきたことが、今回の皆さんの成績につながったのだと思います」と激励しました。



8/30 全国大会2位を報告

チームから代表5人が表敬訪問

市民体育館などで練習を続ける「桜香コミックス」が、福岡県で行われた、全国ママさんバスケットボール交歓大会で準優勝。キャプテンを務める岡辺和美さんは「けがに気を付けて、楽しく続けていきたい」と話しました。



8/30 救急救護に対して表彰状を授与

消防本部で2人の個人に

心肺停止状態の男性に対し、早期119番通報と心臓マッサージによって人命を救助したとして、若山竣輔さん、竹村英明さんの2人に表彰状を授与。若山さんは、「消防からの指示で正しく対応できてよかった」と振り返っていました。



9/16 市内最高齢者の長寿をお祝い

敬老の日を前に市長が祝福訪問

多年にわたり、社会に貢献してきた高齢者を敬愛し、その長寿を祝おうと、市内最高齢の上杉フシエさんを訪問。市長からお祝い状などを贈呈しました。108歳の上杉さんに、市長は「108歳には見えないほどしっかりしていらっしゃる。これからもお元気でいてください」と声を掛けました。28年度に100歳になる市民は9月1日時点で46人で、市職員がそれぞれ訪問し、お祝い状などを贈呈しています。



8/27 20年続く幽玄の美 萬燈会

約1,000燈の燈火が、多田神社を照らし出す

清和源氏の祖であり、多田院の創建者、源満仲公の旧暦の御命日にちなみ、8月23日からの5日間「多田神社萬燈会」が行われました。源満仲公の薨去1,000年の節目に始まり、今年で20回目。御社橋から南大門へと続く階段に始まり、随神門を経て拜殿まで燈火が連なります。同神社権禰宜の桐山晃一さんは、「夜の境内の静寂さの中に灯る、燈明の美しさをご覧くださいですね」と話していました。



8/29 災害から身を守るために

いざという時、必要な防災グッズを展示

市役所1階市民ギャラリーで、防災や減災、自助の大切さを呼び掛ける「防災・減災フェア」を5日間にわたり開催。熊本地震などの被災地で撮影された写真の展示や、災害時でも段ボールで組み立てられるベッドとトイレ、防災行政無線の紹介などが行われました。訪れた人は、「自分なりに準備しているんですが、どういうものが本当に必要なのか、参考にしたいと思います」と、展示物に目を向けていました。



9/4 心肺蘇生法やAEDなど救急体験

9月9日「救急の日」に合わせて「QQひろば」開催

救急医療と救急業務に対する正しい理解と認識を深めるためのイベント、「QQひろば」をアステ川西びいぶう広場で開催。心肺蘇生法の体験やAEDの使用法の説明などを行い、多くの人が体験しました。他にも、救急隊員の服を着て写真を撮るチビッコQQ隊員撮影会や、わなげなどのゲーム、映像コーナーもあり、買い物のかげに立ち寄った親子などが楽しんでいました。

市政情報

求人・募集

発表・鑑賞

セミナー

案内・福祉

カレンダー

公民館

健康

相談の案内

高齢者

子育て

フット

